

La sonrisa que conquistó multitudes



“Dicen que Fidel se fue soñando nuevas revoluciones en distintos pueblos y galaxias”. Son los versos de la joven Klaudia Carol Hernández que dieron inicio a la apertura de la exposición Fidel Vive en el Complejo Administrativo de la Central de Trabajadores de Cuba -CTC- en la mañana de este lunes.

En 91 instantáneas el espectador puede encontrar al gigante que protagonizó tantas batallas al lado de su gente, los sabios discursos, los históricos actos en la Plaza de la Revolución, ese lugar donde ni la lluvia ni viento pudieron con un pueblo enardecido que escuchaba las palabras de aquel hombre que bajó de la Sierra con un discurso diferente, límpido, diáfano.

Asimismo se muestra al líder histórico de la Revolución junto a Yuri Gagarin, Ernest Hemingway, Oswaldo Guayasamín, Gabriel García Márquez –su entrañable amigo–, con el Papa Juan Pablo II, al lado de Camilo en un encuentro de pelota, en la Batalla de Ideas, así como su desafiante perfil e intensa mirada, la cual escondía un universo de palabras. Ese es el Fidel de las imágenes, el que no descansó ni un segundo cuando se trataba de Cuba.

Hay quienes se preguntarán, ¿Cómo es posible que pudiera saber de todo y que el tiempo estuviera su favor para realizar tantas labores? He aquí la respuesta, años de estudio y la plena convicción de darlo todo por su patria. Solo bastaron dos condiciones para él, luchar y vencer.

Las palabras del catálogo, a cargo del colega Jorge Rivas Rodríguez, expresan la intención fundamental de las reproducciones: “recordémoslo tal y como lo vemos en estas imágenes: sencillo, alegre, profundo. Son 91 fotos porque cumplió el 13 de agosto de 2017 esa cantidad de años. Y seguirá cumpliéndolos como místico inmortal”.

La actividad estuvo presidida por Ulises Guilarte de Nacimiento, miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba -PCC-, y secretario general de la CTC; Nuria Coballes Coba, funcionaria del Comité Central del PCC; Marisol Fuentes Ferrer y Dulce María Iglesias Suarez, jefa del Departamento de Educación y Propaganda de la CTC y secretaria general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Administración Pública, respectivamente; entre otros miembros de secretariado de la CTC.

Guilarte de Nacimiento dejó plasmado en unas palabras escritas al comienzo de la exposición, el mensaje de los obreros y profesionales de nuestro país. “Los trabajadores y su movimiento sindical siempre seremos fiel a tu legado”.

Fuente: Trabajadores/Elaine Caballero Sabugueiro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/148623-la-sonrisa-que-conquisto-multitudes>



Radio Habana Cuba